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Absolut richtig, nicht wie früher unter Roth und vielen anderen Granden, einmal hü, einmal
hott, und dann wieder zurück. Ein Konzept welches das überleben in der Bundesliga langfristig
garantiert, wirtschaftlich tragbar und auf Dauer daher erolgreich ist. Daran arbeitet unser MaBa
seit etlichen Jahren, inzwischen durchaus mit Erfolg. Rückschläge wie jetzt (Heckings Flucht aus
monitären, sportlichen? Gründen) sind dann leichter zu korrigieren. Es heißt nicht umsonst in
einem deutschen Sprichwort : "vor dem Preis der Schweiß" oder so 
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